

Fecha 18.02.2021	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

GRUPO DE SIETE PERSONAS

Ya está instalado el Comité de Fechado de Ciclos Económicos

POR KARLA PONCE
karla.ponce@gmm.com.mx

Para identificar de forma técnica los puntos de giro, auge o depresión de la actividad productiva, tal como sucede en otros países como EU, Canadá o la Eurozona, fue instalado un Comité de Fechado de los Ciclos Económicos.

De acuerdo con Gabriel Casillas, director general adjunto del área de Análisis Económico y Relación con Inversionistas de Grupo Financiero Banorte, así como integrante de este Comité, en la práctica guiará la toma de decisiones tanto del gobierno, que puede evaluar y diseñar políticas públicas con base en esta información, como de las empresas y familias, a quienes les permite una mejor planeación financiera.

“El objetivo central será proporcionar información confiable a los sectores académico, público, privado y

social sobre los puntos de giro, los puntos de inflexión de los ciclos de la economía mexicana”, indicó durante el podcast Norte Económico de Grupo Financiero Banorte.

Alejandro Padilla, director Ejecutivo de Análisis Económico y Estrategia Financiera de Mercados de la misma institución financiera, explicó que otro beneficio del Comité es que sentará las bases para impulsar un análisis riguroso sobre la naturaleza de los ciclos económicos en México, así como de los diversos indicadores que deben ser tomados en cuenta para identificarlos con la mayor precisión posible.

“El tercer beneficio es que aportará una mejor comprensión de la sociedad, de la importancia de los ciclos económicos y su correcta identificación, y bueno, yo

creo que no podemos dejar de lado que también ayuda a promover una agenda de investigación pertinente para la academia, el sector empresarial privado y funcionarios gubernamentales de alto nivel, para robustecer el entendimiento del fenómeno de los ciclos económicos en el país”.

PERIODOS

De manera que la actividad del Comité actualmente está centrada en ponerle fecha a las recesiones que se pueden identificar a partir de 1980, que es cuando comenzó la medición del Producto Interno Bruto (PIB) de manera trimestral en México.

Sin embargo, aclararon que el comité no realizará pronósticos de ningún tipo, ni análisis de coyuntura, ni recomendaciones de política económica o de otro tipo.



El anuncio

El pasado 3 de febrero el Inegi y el IMEF anunciaron la instalación del Comité de Fechado de los Ciclos de la Economía de México, un esfuerzo que estará en manos de siete economistas, tanto hombres como mujeres.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 18.02.2021	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

LOS DOCTORES MIEMBROS



Graciela González, del [Centro](#) de Investigación en Matemáticas.



María de Lourdes Dieck Assad, del Tec de [Monterrey](#).



Pablo Mejía-Reyes, Universidad Autónoma del Estado de [México](#).



Luis Foncerrada, asesor económico en AmCham [México](#).



Jonathan Heath, subgobernador del [Banco](#) de [México](#).



Gerardo Leyva, director adjunto de Investigación del Inegi.



Gabriel Casillas, director general adjunto de Análisis de [Banorte](#).